



Cubainformación.- El pasado 25 de agosto, durante la Aste Nagusia, la Semana Grande de fiestas de la localidad vasca de Bilbao, la asociación de solidaridad Euskadi-Cuba y de la emigración cubana Sierra Maestra-Euskadi instalaron un puesto de información sobre sus actividades, en la comparsa internacionalista Askapeña. Además, se pudieron contemplar los paneles informativos de las exposiciones "Cubanas: una revolución dentro de la Revolución" y "Cuba: la isla solidaria", creaciones de Euskadi-Cuba.





